



途別小学校の教育目標
あかるい子(徳)
かしこい子(知)
たくましい子(体)
知・徳・体をバランスよく育てよう

特認校公開参観日・祖父母参観日



方から「丁寧に子どもに力を付ける授業が展開されている」「ICT 機器が使いこなされている」「校内外の環境が素晴らしい」など多くの感想をいただき、大変ありがたく思います。これからも「通ってよかった・通わせてよかったと言っていただけの学校」を目指し歩んでまいります。

ご来校いただいた全ての皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

10月28日(水)に、特認校公開参観日を実施いたしました。町内外より大勢の皆様にお越しいただき、本校の教育の一端をご覧いただくことと、特認校制度の周知をさせていただくことができました。ご参観いただいた



北海道教育委員会教育委員の皆様が来校されました



10月29日(木)に北海道教育委員会 柴田達夫 教育長をはじめ、教育委員の皆様が本校の視察のために来校されました。1時間という短い時間の中での学校概要説明、授業参観のスケジュールでしたが、「多くの大人に囲まれても、物おじせずに発表することができますね。」など、子どもたちの様子についてたくさんお誉めの言葉をいただきました。

50年前の脱穀機復活

10月16日(金)に、稲の脱穀作業を全校で行いました。今年度は、地域の方からいただいた1964年製の「全自動脱穀機」と、「発動機」を使い、新たに稲作の歴史を学びながら体験学習を展開することができました。稲の先生方やPTA 役員の方々にご支援をいただき、50年の眠りから目覚めた機械で、高学年中心に脱穀を体験することができました。また、例年のように「足踏み脱穀機」や「唐箕(とうみ)」も使い、伝統の脱穀を体験しました。



秋の途別校下をきれいに

10月20日(火)に、地域の老人会の皆様にご協力をいただき、秋の地域清掃活動を行いました。3つの縦割り班で3方向に分かれて活動しましたが、今回も日新へ向かう坂道沿いにビールの空き缶などが投げ捨てられていて残念でした。そのような行為がなくなることを願いながら、みんなで拾い集めました。また、今回は地域貢献活動として栗林建設の方々も清掃活動に参加してくださいました。皆様のご協力に感謝いたします。



入選おめでとうございます

5年生の児童が「いじめ・ネットトラブル根絶!メッセージコンクール」で入選しました。おめでとうございます。いじめをなくしたいという気持ちが表れています。

「いじめはね 心も体も きずつける」

11月の行事予定

1	日	
2	月	交通安全指導日 安全点検
3	火	文化の日
4	水	分掌会議
5	木	
6	金	児童会 全道放送教育研究大会(校長・札幌市)
7	土	十勝教育を考える集い(音更町) ↓
8	日	
9	月	スワディ号 町P連教育懇談会
10	火	道徳教育推進教師研修会(長南)
11	水	学習発表会総練習
12	木	C I R (全)
13	金	前日準備 町特別支援教育講演会
14	土	学習発表会 PTA 環境整備
15	日	
16	月	振替休業日
17	火	交通安全指導日 町研究所 ICT 授業事前研(西部)
18	水	十勝教育局指導監訪問 町芸術鑑賞(午後)
19	木	職員会議 幕別教育の日 町ノリビ・ノゲ-ル-
20	金	管内放送教育研究大会(校長・上士幌町)
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	校内授業研(低) クラブ(百人一首)
25	水	研修日 町校長会議
26	木	町研究所 ICT 授業公開(5校時 3,4年)
27	金	児童会 管内教頭会研究大会
28	土	
29	日	PTA親子ミニ運動会
30	月	月末統計 十勝の子どもの学力を考える集い